



La Ville distinguée pour ses efforts écolos

Épernay Au travers d'un concours, l'association des Eco-maires met en lumière des collectivités de toutes tailles qui réduisent leur impact écologique. Ce 9 novembre, Engie, promoteur du concours, a présenté le palmarès de la neuvième édition des Prix Énergies citoyennes à la Maison des Océans de Paris. Parmi les lauréats, on trouve ainsi Épernay.

Un prix pour la mobilité verte

Le jury composé d'experts, d'associations d'élus et de médias, a examiné les quarante-quatre dossiers de candidature et a récompensé quatorze collectivités, syndicats, ou établissements publics pour leur engagement en faveur de la transition énergétique. Il a particulièrement apprécié l'engagement d'Épernay pour développer la mobilité verte en apportant des solutions concrètes à ses collaborateurs et habitants pour réduire l'impact des déplacements.

« Pour les usages de nos services et rendez-vous professionnels, la Ville s'est dotée de cinq vélos électriques, précise Jonathan Rodrigues, adjoint au maire chargé du Développement durable et de la citoyenneté. Cinq autres vélos à assistance électrique ont été achetés pour l'Office du tourisme qui développe une offre verte. » Autre initiative pour encourager des pratiques plus vertueuses, « la Ville met à disposition quatre véhicules électriques en autopartage, trois citadines et un utilitaire. En moins d'un an, on compte déjà plus de 200 réservations. » ■